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Abstract (en)
[origin: US2018361767A1] A rotogravure unit of a printing machine for printing on a web-shaped printing material includes a forme cylinder, an ink
application device, an impression cylinder and guide rollers for guiding the printing material. A driven pull roller and a further roller form a roller pair
for transporting the printing material. The rotogravure unit advantageously permits only a few waste products to be created when the machine is
started up or restarted and in-register printing is made quickly possible.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Rotationstiefdruckwerk (10) für eine Druckmaschine zum Bedrucken eines bahnförmigen Bedruckstoffes (100) mit einem
Formzylinder (3), einer Farbauftragseinrichtung (6), einem Presseur (2) und Leitrollen (5) zum Führen des Bedruckstoffes (100). Erfindungsgemäß
besitzt das Rotationstiefdruckwerk (10) eine angetriebene Zugwalze (8), welche mit einer zweiten Walze (2, 12) ein Walzenpaar bildet, zum
Transport des Bedruckstoffes (100). Ein solches Rotationstiefdruckwerk ist in vorteilhafter Weise dadurch gekennzeichnet, dass beim Anfahren und
Wiederanfahren wenig Makulatur produziert und schnell registergenau gedruckt wird.
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